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Protokoll der FSR-Sitzung vom 23. Januar 2019

Beginn: 18.15 Uhr

Ende: 20.01 Uhr

Anwesende: Gerlind ’Lin’ Bachmann, Felix Blanke, Martin Böhm (ab 19:17), Alex
Dyck (bis 19:13), Antonia ’Minnie’ Ellerbrock, Thomas Häßel, Manu-
el Hoff, Laura Jambek (bis 19:38), Maria Matveev, Benjamin ’Benni’
Nettesheim, Fabien Nießen, Marena Richter, Janna Schmidt, Mark
Schneider (bis 19:44), Jendrik Stelzner (ab 19:30), Jonathan Wie-
busch, Aaron Wild (ab 19:30), Zbigniew ’Zbiggi’ Wojciechowski

Sitzungsleitung: Marena Richter

Protokoll: Janna Schmidt

TOP 0: Hallo
Marena eröffnet die Sitzung und beantragt eine Sitzungspause bis 19 Uhr, da der Großteil der
Fachschaft in der Ringvorlesung sitzt. Janna schreibt Protokoll. Das Protokoll der letzten Woche ist
noch nicht da, weshalb auch nichts abgeklopft wird.

TOP 1: Berichte

Karaokeabend: Minnie berichtet, dass letzten Donnerstag ein Karaokeabend stattgefunden hat. Er
war okay gut besucht. Man könnte künftig die Snacks variieren, Käse und Mandarinen, die
zufällig oder spontan da waren, kamen nämlich gut an. Der Karaokeabend war als Karaoke-
Spieleabend angesagt, diese Inkonsistenz in der Namensgebung war etwas ungünstig. Beim
nächsten Semesterplan sollte darüber diskutiert werden.

Gleichstellungs-AG: Bieni berichtet, dass die Gleichstellungs-AG getagt hat. Das wichtigste Ergeb-
nis: Studentinnen, Dozentinnen, Doktorandinnen sollen sich einmal pro Semester zum Aus-
tausch treffen. HCM gibt Geld, wir organisieren.

FK: Lin berichtet von der FK. Wir bekommen Fachschaftsverschönerungsgeld. Davon dürfen wir kei-
nen Billardtisch kaufen. Aber andere Dinge für Fachschaftsbüro und Aufenthaltsraum. Brain-
storming am Fachschaftstag! Für den Rest siehe FID 855.

KoMa: Maria berichtet, dass es einen KoMa-Logo-Entwurf gibt. Änderungen müssten zügig kom-
men. Felix berichtet, dass sich der Finanz-AK getroffen hat, aber noch nicht so viel konkret
besprochen wurde.

Vollversammlung: Felix fragt, ob jemand von der Vollversammlung bezüglich der Sperrung des 3.
Stocks des Hauptgebäudes berichten kann. Lin fragt nächste Woche bei der FK nach.
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SP: Tim Racs berichtet über WhatsApp, dass sich das SP bald konstituiert.

TOP 2: Veranstaltungen

FS-Fahrt + Ball: Derzeit bieten sich der 18. Mai für die FS-Fahrt und der Ball am 22. Juni
an. Letzterer ist das Wochenende nach Fronleichnam, was die Besucherzahl schmälern wird.
Alternativtermine sind der 4. Mai für die FS-Fahrt und der 18. Mai für den Ball, was für Bieni
und Helene Glöckner (die das organisieren) aber jeweils ungünstig ist. Stimmungsbild:

04.05. 18.05. 22.06. Stimmen
FS-Fahrt Ball - 1
FS-Fahrt - Ball 1

- FS-Fahrt Ball 7

Somit findet die FS-Fahrt am Wochenende um den 18. Mai statt, der Ball am 22. Juni.

Semester-Absch(l)uss: Das Doodle hat den 18. und den 20. Februar als günstigste Termine er-
mittelt. Stimmungsbild:

Termin Stimmen
18.02. 5
20.02. 4

Im Notfall findet er im Nebengebäude statt, falls sich eine WG als Semesterabsch(l)uss-
Location anbietet, wäre das niceynice.

Matheparty: Die ELWler wollen mit uns die Party machen. Grund: Sie haben mehr Mädchen als
Jungs und wir machen coole Partys. Die ELWler werden aber sicher im Carpe feiern. Und
eigentlich machen wir immer in der N8Schicht gemeinsame Sache mit den MuWis. Benni
schlägt vor, die ELW-FS zu fragen, was genau sie sich vorstellen. Zbiggi kümmert sich und
fragt auch gleichzeitig bei den MuWis nach, ob unser Deal mit denen weiterhin stünde.

Ferien-AWD: Da nächste Woche schon Klausuren sind, möchte Marena für die ersten Ferienwochen
schon Ferien-AWDs besetzen.

Tag Zuständig
Di., 05.02. Maria, Marena
Do., 07.02. Jonathan, Minnie
Di., 12.02. Jannjamin

TOP 3: Evaluationsbesprechung
Wir wollen mit den Erstiprofs sowie den Profs, die eine besonders schlechte Evaluation hatten, ein
Gespräch führen. Der Vorstand hat sich die ausgehangenen Evaluationen angeguckt, sodass wir
folgende Interviews schon besetzen:

Prof FSler Hörer
Huybrechts Bieni Thomas
Disertori Benni Thomas
Kaenders Janna
Erbar Marena
Koch Manuel Bieni

(Hougardy) Minnie/Helene Glöckner Jonathan
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Für die noch leeren Stellen gibt es schon Ideen, wer sich dafür zur Verfügung stellt. Hougardy hat
sich nicht dazu bereit erklärt, die Evaluationen zu veröffentlichen, sodass wir Hougardy anfragen
werden, ob Jonathan die Evaluation einsehen darf, um am Gespräch teilzunehmen.

Minnie berichtet außerdem, dass die Evaluationen im nächsten Semester noch schriftlich durchge-
führt werden und es dafür zumindest im nächsten Semester noch Geld gibt. Helene Glöckner wird
aufhören, Minnie weitermachen. Es wäre cool, wenn sich jemand findet, sodass es in FS-Hand bleibt.
Minnie sagt, die Arbeit war eigentlich ganz entspannt.

Die Tutoren haben in diesem Semester ihre Evaluationen selbst bekommen, die Professoren nicht,
weil die Evaluationen eigentlich nicht für die Professoren einsehbar sein sollten (DSGVO und so).
Gibt größeren Arbeitsaufwand für Frau Gebertz und die Professoren beschweren sich möglicherweise,
weil sie sich bei der Benotung der Tutoren verbotenerweise auf die Tutorenevaluationen berufen. Es
besteht die Gefahr, dass eine Zustimmungsklausel in den Tutorenvertrag eingebaut wird, durch den
die Tutoren zustimmen müssen, dass die Professoren die Evaluationen auch bekommen. Wir sind
dagegen (und Frau Gebertz auch). Wird auf die FSV verschoben.

TOP 4: Sonstiges

Kalender: Zbiggi berichtet, dass der Kalender morgen endlich kommt. Der AWD kann bitte gerne
schonmal wichtige Geburtstage eintragen (Felix Hausdorff, T-Räsch, usw.)

Plakate: Felix bittet darum, dass der AWD sich abspricht, sodass beim Abhängen von Plakaten
keine übersehen werden.

Culture Day: Marena fragt, was der im Haushaltsplan stehende Culture Day eigentlich ist. Benni
erklärt, worum es dabei geht. Wird auf die FSV ausgelagert.

Schlüsselbox: Marena berichtet, dass die Schlüsselbox da ist (aber noch nicht hängt). Es gibt auch
ein Passwort, das kommt nicht ins Protokoll. Anscheinend dürfen wir überall im Büro bohren
und es gibt nun die Überlegung, im Rahmen der Verschönerung des FS-Büros, ein Whiteboard
anzuschaffen.

Putzfrau: Herr Hammes hat gesagt, dass wir mal der Putzfrau was schenken sollen, weil sie sich
immer beschwert, wie dreckig der Aufenthaltsraum ist.

Location Semesterabsch(l)uss: Bieni berichtet, dass alle seine Mitbewohner ihre Zustimmung ge-
geben haben, die WG für den Semesterabsch(l)uss freizugeben. Sein Bett soll diesmal allerdings
bitte heil bleiben.

Marena schließt die Sitzung.

Marena Richter Janna Schmidt

Sitzungsleiter Protokollant
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